

Communiqué de presse du 16 avril 2020

Zeitlich begrenzte Erhöhung, für die Saison 2020-2021, der Anzahl von Mannschaften in der BDO TT League

In seiner Videokonferenz vom 25. März hatte der Comité Directeur beschlossen, aufgrund der durch die Coronakrise entstandenen Situation die Mannschaftsmeisterschaft nicht fortzusetzen.

Ausgenommen von diesem Beschluss war die mögliche Austragung der Halb- und Finalsiege um den Landesmeistertitel. In seiner gestrigen Videokonferenz (15. April 2020) ließ der Comité Directeur auch weiterhin offen, ob und unter welchen Bedingungen die entsprechenden Spiele um den Landesmeistertitel ausgetragen werden, gab sich allerdings als letzte Frist für die Austragung derselben den 10. Juli 2020.

Was die Zusammenstellung der Divisionen für die nächste Saison generell anbelangt, so hatte der Comité Directeur seine Vereine per Referendum konsultiert.

Die Umsetzung der mit großer Mehrheit befürworteten Prinzipien betr. die Wertung der Mannschaftsmeisterschaft 2019/2020 und die Zusammenstellung der Divisionen in der nächsten Saison führte dazu, dass in dieser Saison 2019/2020 keine Mannschaften aus der BDO TT League in die Nationale 2 absteigen.

Dies hätte allerdings zur Folge, dass keine Mannschaften aus der Nationale 2 in die BDO TT League aufsteigen können. Deshalb hat der Comité Directeur der FLTT in seiner gestrigen Sitzung per Videokonferenz **einstimmig** beschlossen, die Anzahl der Mannschaften in der BDO TT League übergangsweise, und ausschließlich für die Saison 2020-2021, von 8 auf 10 Mannschaften zu erhöhen.

Demzufolge werden jene beiden Mannschaften, die bei Abbruch der Mannschaftsmeisterschaft 2019-2020 (also nach dem 15. Spieltag) die zwei ersten Plätze in der Nationale 2 belegt haben, d.h. **Biddel** und **Lénger**, für die Saison 2020-2021 in die BDO TT League eingestuft.

Da zu viele Daten betr. sowohl den nationalen als auch den internationalen Spielkalender für die Saison 2020-2021 derzeit noch nicht verfügbar sind, kann das genauere Spielsystem in der BDO TT League für die nächste Saison (mit demnach 10 Mannschaften) erst zu einem späteren Zeitpunkt festgelegt werden.

Da dem Comité-Directeur sehr daran gelegen ist, die Qualität in der BDO TT League auf einem hohen Level sicherzustellen bzw. zu halten, wird ab der Saison 2021-2022 in der BDO TT League dann auch wieder mit nur mehr 8 Mannschaften gespielt werden.